

Sambangi PT. PGN, Personel Patroli Polsek Klari Berikan Imbauan Kamtibmas

KARAWANG - KARAWANG.INDONESIASATU.ID

Aug 5, 2024 - 19:23



Pokres Karawang - Kepolisian Sektor Klari Resort Karawang terus secara intensif meningkatkan pelayanan kepada masyarakat dengan meningkatkan kegiatan patroli ke berbagai daerah, guna memberikan rasa aman dan nyaman masyarakat Kecamatan Klari Kabupaten Karawang. Kegiatan patroli dilaksanakan oleh Aiptu H. Tatang.S.Pd bersama Aiptu H.M. Ikbal Karis.

Pelaksanaan patroli tersebut sebagai upaya memelihara situasi kamtibmas yang

kondusif, dengan memaksimalkan Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkan (KRYD) melakukan antisipasi terjadinya aksi tindak kejahatan seperti curas, curat, curanmor dan kejahatan lainnya serta mengantisipasi adanya gangguan kamtibmas lainnya. Kegiatan patroli kali ini dengan menyambangi Satpam PT. PGN yang terletak di Desa Gintungkerta Kec Klari Kab Karawang pada Senin (05/08/2024) jam 13.30 wib

"Kita adakan dialogis dengan satpam PT. PGN dengan menyampaikan pesan-pesan Kamtibmas dan memberikan himbauan agar dilaksanakan dengan kegiatan-kegiatan positif sehingga tercipta Kamtibmas yang kondusif di wilkum Klari"Ungkap Aiptu Tatang.S.Pd

Terpisah, Kapolres Karawang AKBP Edwar Zulkarnain M.S.I.K.,S.H.,M.H melalui Kapolsek Klari Kompol H Andryan Nugraha.SH, saat dikonfirmasi menjelaskan dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban serta mengantisipasi adanya berbagai tindak kejahatan di wilayah hukum klari, pihaknya meningkatkan patroli ke berbagai daerah seperti obyek vital, perkantoran, obyek wisata yang ada di daerah hukum Polsek Klari Polres Karawang.

Menurutnya, Dalam melaksanakan kegiatan patroli dan sambang tersebut personel patroli melakukan koordinasi dengan pihak satpam perusahaan terkait aktivitas karyawan yang bekerja di perusahaan tersebut. Dengan melakukan sambang dan patroli ke berbagai lokasi kegiatan masyarakat, bisa lebih cepat mengetahui terkait perkembangan situasi kamtibmas di lapangan sehingga segera mendapat penanganan lebih lanjut.

"Semoga dengan adanya patroli ini dapat meminimalisir berbagai gangguan keamanan dan ketertiban, sekaligus memastikan kegiatan masyarakat dapat berlangsung dengan aman dan kondusif." Ucap Kapolsek Klari Kompol H Andryan Nugraha. SH seijin Kapolres Karawang AKBP Edwar Zulkarnain M.,S.I.K.,S.H.,M.H (Lex)

Polres Karawang_AKBP Edwar Zulkarnain M